

Senioren starten in den Frühling

Ein besonderer Seniorennachmittag in der Pfarrei



Ergolding. Ein besonderes Programm hatte das Seniorenteam für den Nachmittag am Donnerstag, 14. März geplant. Nach dem Gottesdienst und der üblichen Kaffeerunde stellte die Leiterin des Teams Frau Sonja Gassner vor. Mit Spannung blickten alle auf die vielen Wild- und Gartenkräuter, welche auf dem Tisch aufgereiht waren. Auf unterhaltende Weise informierte die Referentin, wie man die verschiedenen Kräuter in der Küche einsetzen kann. Dabei stellte sich heraus, dass auch bei den Gästen noch viel überliefertes Wissen zu Bärlauch, Schafgarbe und Co. vorhanden ist. Viel zu schnell verging der Nachmittag, und als kleine Aufmerksamkeit durften die Gäste noch ein mit Kresse angesätes Ei mit heimnehmen.

(Text: Christine Fahrholz / Bild: Willi Kappl / 18.03.2024)